

Une variété de traitement formaliné de l'hyperhydrose plantaire.

Actuellement le formol est d'un usage courant contre les sueurs fétides des pieds, mais la façon de s'en servir est assez variée. Voici quelle est, d'après M. E. БОЖНЕР, (*Nordiskt med. Ark.*, juin 1906), le procédé qui est adapté, avec succès, à l'hôpital militaire de Copenhague. Les pieds ayant été brossés à l'eau savonneuse chaude, puis lavés à l'alcool, on les enveloppe dans de la tarlatane imbibée de solution formalinée à 4 o/o. Chaque orteil est enveloppé séparément. Au bout de 10 à 15 minutes, on enlève les compresses, on laisse sécher les pieds à l'air, puis on les saupoudre très abondamment d'un mélange de trois parties d'acide salicylique pour dix parties d'amidon de froment et 87 parties de talc. En même temps, on désinfecte les chaussures en versant, dans chacune d'elles, 20 gr. d'une solution de formol à 10 o/o. Après les avoir secouées, on les laisse sécher dans la position renversée. Ce traitement est répété, chaque soir, pendant trois ou quatre jours consécutifs, ce qui suffit généralement pour obtenir la disparition de la bromhydrose plantaire.

Un traitement de la stomatite ulcéro-membraneuse. *Rev. Méd. et Chir. Prat.* 1906.

M. Perez Noguera conseille le traitement suivant chez l'adulte. Deux fois par jour on nettoie les dents et le liseré gingival avec un pinceau qui séjourne en permanence dans la liq. de Van Swieten. Puis on touche les ulcérations avec un tampon imbibé d'une solution d'acide lactique au $\frac{1}{4}$.

Toutes les deux heures on fait un lavage prolongé de la bouche avec le gargarisme suivant :

Fau.....	1 litre (1 pinte)
Chlorate de potasse	12 grammes (1 c. à soupe)
Formol.....	2 grammes

Chez les enfants, on remplace ce gargarisme par un lavage à l'eau bouillie pure ou salée à 7 o/oo.

La guérison s'obtiendrait ainsi en 5 à 6 jours.

Le soluroï ou acide thyminique dans la diathèse goutteuse par Breton. *Presse Médicale* 4 avril 1906.

Un médicament nouveau, le *soluroï*, est prescrit avec succès dans la diathèse goutteuse. Le Soluroï se prescrit sous forme de comprimés de 0 gr. 25 centigr. l'un, et à la dose journalière de 1 gr. à 1 gr. 25. M. Breton l'a prescrit avec succès chez une femme de 35 ans, passant du sable en abondance avec tophus au doigt. Ces troubles disparurent après un mois. Chez une autre, 50 ans, les raideurs articulaires sont disparues après un traitement intermittent de 10 mois. Un homme de 60 ans, obèse, arthritique, souffrant de coliques néphrétiques voit ses accidents disparaître complètement avec un régime et le Soluroï durant six mois.

En résumé, toutes les formes de la diathèse arthritique bénéficient largement du Soluroï. Il y a là un essai à tenter.